

<p>Mercredi 14 février</p> 	<p>Nous sommes bien arrivés à Biarritz ! Ce matin, 10h30 l'heure des vérifications techniques à sonnées pour notre 4L Folclo !</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Châssis : Ok ✓ Longérons : Ok ✓ Moteur Ok ✓ Équipement obligatoire : Ok <p>Notre bolide est paré à arpenter les routes hasardeuses du Maroc !</p>
<p>Jeudi 15 février</p> 	<p>Nous voilà officiellement parti pour la grande aventure 4L Trophy ! 11h45 : Heure du débriefing et des premières informations pratiques 12h30 : Grand départ direction Salamanque pour une halte à mi-chemin avant de rejoindre Algésiras demain !</p> <p>Au programme : 500 kilomètres de prévu pour aujourd'hui Soit 6h30 de route environ.</p> <p>Mais le destin en a voulu autrement !!! Après 2 heures de route sans soucis technique et mécanique, notre circuit électrique à pris feu ! Problème de surcharge et de masse entre nos fils électriques et starter ! Grâce à la solidarité des trophystes et notamment aux équipages 869 - 1624 - 1688 - 612 - ... nous avons pu reprendre la route, 3 mètres de fils électriques, 6 dominos, 3 connecteurs électriques, de l'huile de coude et 2 heures plus tard.</p> <p>20h00 : Nous repartons pour Salamanque (200kms restants)</p> <p style="text-align: center;">** C'est ça l'aventure 4L Trophy **</p>
<p>Vendredi 16 février</p> 	<p>21h00 : Après plus de 7h de route nous voilà arrivé à Algeciras ! Pointage de notre équipage puis remise du roadbook ! Notre bolide a merveilleusement bien roulé malgré des routes espagnoles hasardeuses ! 21h30 : Pôle mécanique - Achat d'un nouveau starter (Le notre ayant fondu la veille)</p> <p>Nous avons passé une petite heure au stand réparation ! Pas mal de voitures en réparation pour diverses casses ! Évidemment le changement de starter est très rare, et un feu dans le circuit électrique aussi !!!! Après une bonne nuit de sommeil nous rejoignons le bivouac pour le debrief ! Notre bolide embarquera au détroit de Gibraltar pour 15h nous tâcherons de vous donner un maximum de nouvelle pendant notre périple marocain !</p>

<p>Samedi 17 février</p> 	<p>11h30 : Briefing sur la traversée du détroit de Gibraltar avant de rejoindre le Maroc 15h00 - 17h00 : La traversée c'est bien passée mais les connexions se font plus difficiles ! Dans une heure nous arriverons à Rabat où aura lieu notre premier bivouac !</p> <p>Au programme demain, 8h de route pour rejoindre la région de Boulajoul !!</p>
<p>Dimanche 18 février</p> 	<p>Chloé et Florian sont partis à 7h00 de Arbaa Shoul (Rabat) ...avec une odeur d'essence dans les narines... mais avec une 4L en état de marche ! La destination : Balajoul à 1600 mètres d'altitude : un trajet long de 270 km ! Ils ont traversé le désert, longeant l'océan atlantique, avant d'arriver à l'Atlas qu'ils ont gravi par des routes étroites et sinueuses. Ils ont pu découvrir des paysages inhabituels et magnifiques et des sommets enneigés ! Pour cette étape, pas de GPS, ils ont dû s'orienter grâce à leur seul roadbook indiquant les routes à suivre. A 1950 mètres d'altitude, il a fallu franchir un sacré col !! La traversée de celui-ci, longue de 13,7 km n'a pas été évidente... La 4L a chauffé et plusieurs pauses ont été nécessaires ! Finalement arrivés au Bivouac de Balajaoul, où le dicton « Balajoul, mets ta cagoule » s'impose, pas de détente immédiate pour Chloé et Florian, mais une fois de plus, une visite chez les mécaniciens qu'ils commencent à bien connaître !! Verdict : la pompe à essence fuyait légèrement, d'où l'odeur au démarrage... Celle-ci a pris un coup de chaud lors de l'incendie du circuit électrique l'autre jour.... 2 heures tout de même pour trouver la panne... !! Mais rien n'arrête Chloé et Florian, après une bonne nuit, ils reprendront la route demain pour un départ prévu à 6h30</p> <p style="text-align: right;">Les CM de St François</p>
<p>Lundi 19 février</p> 	<p>Salam Alemkoug ! Aujourd'hui Florian et Chloé doivent parcourir 313,9 km dans le désert marocain. Leurs seules aides : leur roadbook et une boussole ! Espérons qu'ils gardent le cap dans cet immense espace sableux. En arrivant près du lac de Mergouza, leur destination, ils assisteront à la remise des dons pour l'association « enfants du désert ». Ce sera sûrement un moment inoubliable émotionnellement ! On attend leurs impressions... La 4L sera ainsi, aussi, un peu allégée pour la suite du voyage ! Espérons que cela permettra au petit bolide rouge de reprendre du souffle !</p> <p style="text-align: right;">Les CM de St François</p>

Lundi 19 février



Alors qu'ils rejoignaient Merzouga et se trouvaient à 10 km de l'arrivée, une nouvelle panne est survenue. Ils étaient pourtant bien partis et affichaient 91ème au classement.

Problème mécanique à l'arrière de la voiture au niveau des roues. Celle-ci s'est retrouvée immobilisée, à terre ! Chloé et Florian ont été rapatriés jusqu'à Merzouga pendant que la voiture était emmenée au garage. Florian s'est alors chargé d'accompagner leur 4L pour remplir les multiples papiers.

Le moral n'était pas au rendez-vous hier soir, d'autant plus qu'ils n'avaient pas pu partager l'après-midi avec l'association "les enfants du désert". Une grande déception pour eux même s'ils ont tout de même pu offrir leurs dons. La nuit tombée, sans l'installation de la 4L, il a fallu dormir en tente. Ils ont cependant partagé la soirée et dormi aux côtés de participants qu'ils avaient rencontrés lors de leurs préparatifs de voyage : les propriétaires de l'hermine du désert !

Chloé et Florian se doutaient-ils en partant que cette aventure serait aussi incroyable ?

Les sensations fortes sont en tous cas garantis !!!

Les CM de St François

Mardi 20 février



Florian et Chloé auraient dû partir aujourd'hui pour parcourir 110 km dans les dunes de sable orangées de l'Erg Chebbi... A midi, ils attendaient encore une réponse sur l'état de leur 4L et la possibilité de prendre la route pour rattraper l'étape... Ils étaient impatients de repartir et remotivés pour continuer l'aventure...

De bonnes nouvelles en perspective...

Florian est finalement parti récupérer la voiture, aujourd'hui, avec les mécaniciens du raid, jusqu'au garage où elle avait été acheminée, à 60 km de Mergouza. La barre de torsion s'était défectuée du compartiment de la roue gauche. 700 dirahm (70 euros) plus tard... la voiture était enfin de retour en fin d'après-midi. Mais c'était raté pour l'étape du jour... Florian et Chloé sont donc désormais hors-jeu avec des points de pénalité ! Mais comme ils disent : "Nous ne faisons pas le 4L trophy pour gagner mais pour nous amuser, le classement n'est qu'une formalité ! L'aventure continue donc malgré cette route semée d'embûches pour ce 4L Folclo!!"

Les CM de St François

<p>Mercredi 21 février</p> 	<p>Après l'épopée de Merzouga, où le passage des participants a tout de même permis de remettre à l'association "enfants du désert » : 35 400 euros qui permettront de construire 3 écoles, c'est reparti pour l'aventure !</p> <p>Départ à 10h00 pour effectuer la boucle 2 parsemée de dunes : 112km de pistes que Florian et Chloé ont pu découvrir sous un soleil radieux ! Une très bonne journée pour la team Folclo, qui, malgré les bacs et les rivières de sable ont réussi à traverser le désert sans s'enliser. La recette : "allure modérée, attention aux bosses, roues droites, droit devant et ça passe tout seul."</p> <p>Tout de même une petite crevaison, histoire de ne pas perdre la main... Mais Chloé et Florian ne s'arrêtent pas pour si peu ! Ils y croient ! Cette aventure, ils vont la finir ! Ils s'autorisent même un petit hors-piste où ils rencontrent les caméramans du raid... surveillez les vidéos... peut-être une petite interview en exclusivité ?!</p> <p>Arrivés au bivouac, sereins, ils ont pu se détendre. Un bon moment même s'ils ne seront pas mécontents de retrouver, à leur retour, un peu de confort... tout spécialement côté toilettes !...</p> <p>Un repos bien mérité, donc, en attendant le marathon du lendemain : une course qui se déroule sur 2 jours, en autonomie, avec une totale liberté pour le choix du chemin à suivre, en plein désert !</p> <p style="text-align: right;">Les CM de St François</p>
<p>Jeudi 22 février</p> 	<p>1er jour de marathon : départ pour Chloé et Florian à 8h30 avec l'espoir d'arriver jusqu'à Tazarine, ce qui représente 226.1 kms de pistes. Sur le trajet, ils ont rencontré de nombreux bacs à sable, oueds (rivières de sable), gravillons et pistes difficilement praticables. La 4L Folclo avance lentement mais sûrement. Une allure moyenne de 40km/h. Pour ne pas changer ses habitudes, Madame 4L a décidé de faire son caprice du jour. L'amortisseur avant commence à grincer. Serait-il jaloux de ses compagnons de l'arrière, récemment changés ?</p> <p>Finalement, rien de grave, ils arrivent à destination à 17h30. La journée a été longue et intense : ils ne se sont permis que 30 minutes de pause à midi. Dernière soirée et nuit dans le désert, un repos bien mérité pour Florian et Chloé. Quant à la 4L, elle devra attendre son retour en Bretagne pour les retouches beauté.</p> <p style="text-align: right;">Les CM de St François</p>

<p>Vendredi 23 février</p> 	<p>2ème jour du marathon et dernier jour de compétition. Aujourd’hui, c’est parti pour 373 kms vers Marrakech. Finis les bacs à sable et les pistes, Chloé et Florian disent au revoir au désert pour aller rencontrer les palmeraies de la région de Marrakech. Cette fois-ci, c’est de la route, on croise les doigts pour la journée sans panne !</p> <p>Pour finir ce beau voyage, la team Folclo sera accueillie dans un bon hôtel marocain... Après ces journées inoubliables mais avec un confort rudimentaire, un bon lit leur fera sûrement du bien !</p> <p>Fin d’étape...</p> <p>14h30, Ça y est Chloé et Florian sont arrivés à Marrakech !!! Aucune surchauffe, aucune panne, que du bonheur !! Une belle performance sachant que nombreux sont ceux qui arriveront dans la nuit !</p> <p>Nous sommes tous fiers de Florian et Chloé et de leur beau parcours !!! Bravo !!</p> <p style="text-align: right;">Les CM de St François</p>
<p>Samedi 24 février</p> 	<p>Après l’arrivée hier sur la place Bab el Jdid, une journée libre pour les participants : de la détente et/ou des visites. Le soir s’est déroulé le gala de clôture du 4L trophy chez Ali avec au programme la remise des prix et le visionnage des derniers JT. Une occasion pour tous, de se retrouver une dernière fois... Les trophistes les plus téméraires ont ensuite pu user de leurs dernières forces sur le dancefloor. Pour Florian et Chloé, le classement est le suivant 1088èmes : plutôt très bien, lorsqu’on se remémore toutes les épopées survenues !!</p> <p style="text-align: right;">Les CM de St François</p>
<p>Samedi 24 février</p> 	<p>Chloé et Florian sont partis ce matin à 7h00 de leur hôtel marocain pour rejoindre Tanger en bateau pour 15h00 ! Pas de temps à perdre car il y a tout de même 8 heures de route jusqu’à là !! Et ce, sans compter sur les humeurs, maintenant bien connues, de madame 4L... déjà un arrêt pour régler le calage de l’allumeur : la voiture ne dépassait plus les 80 km/h en descente!</p> <p>De nouveau sur la route, tout se déroule maintenant à merveille, sous un soleil de plomb ! Il reste cependant encore 2 500 km avant de regagner Fougères !! Ce soir, Florian et Chloé auront rejoint la civilisation occidentale (Espagne), retrouvé internet et un peu de confort...</p> <p>Mais bien loin de leur envoûtante aventure, leurs esprits seront sans doute remplis, pour encore un bon moment, de dunes de sable et de paysages ensoleillés... !</p> <p>On les attend avec impatience pour partager avec eux tous ces souvenirs !</p> <p style="text-align: right;">Les CM de St François</p>